
★ 点鐘               福島伸悦会長 ★ 結婚・誕生祝  
★ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ斉唱・四つのテスト唱和   ★ 本日の卓話  
★ 職業奉仕12章  唱和  ★   大谷 純一会員 
★ 会長の時間     福島伸悦会長          ★ 出席奨励・スマイル委員会 
★ 幹事報告                         ★ 点鐘   福島伸悦会長 
★ 委員会報告  
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  国歌・ロータリーソング斉唱  

 

 

 

 

 

   四つのテスト唱和    

 

 

 

 

 

  職業奉仕12章 唱和    

 

本日は、職業奉仕１２章

の１章～３章を朗読しま

した。 

 

会 会 長 の 時 間                                                                                             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様こんにちは！ 

ある雑誌を読んでおりましたら、「親父の弁当」

という記事に目が留まりました。ある企業の社長さ

んの回想録でした。中学生の時の昼食の時間、お弁

当を親父の弁当と間違えて持ってきたことに気付

いたのです。戦後間もなくの時代でしたから、今と

比べたら比較にならないぐらい物もなく、みな貧し

い暮らしをしていた頃でした。貧しいながらも、お

母さんが一生懸命作ってくれたお弁当は、お弁当箱

には白いご飯がぎっしりつめられ、梅干しが真ん中

に、おかずもめざしを焼いたものなど二品ぐらい入

っていて、お弁当の時間が楽しみだったそうです。

いつもとは少し軽いなと思ったお弁当箱を開けて

みると、いつもと違って、ご飯はお弁当箱の半分ぐ
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らい薄く詰められ、真ん中に梅干しが一つあるだけ

のものだったそうです。そのお弁当を見て、自然と

涙がこぼれ、ご飯を食べることができなかったとい

うことです。毎日、家族を養うために汗水流して働

いてくれている親父のお弁当が、自分のお弁当の半

分だったことに、両親の自分に対しての将来への期

待と愛情を感じて、止めどもなく涙が流れたのです。

何一つ、愚痴も言わず働いている親父、そして子供

にはひもじい思いはさせてはいけないというおふ

くろの思いを、そのお弁当を見て、大きくなったら

絶対に両親に恩返しをしなければいけないと心に

誓ったそうです。それ以来、猛勉強をして高校、大

学を卒業し、今の上場会社に入り、社長になったと

いうことです。 

その社長さんの生き様のバックボーンが中学時代

のお弁当だったということです。お弁当には、両親

の無償の愛、見返りのない愛情がいっぱい詰められ

ていました。そのお弁当箱に詰められた両親の思い

や、心に気付いた社長さんは、きっと社員に対して

も優しいまなざしで見守っておられると思います。 

今年度の年度計画のテーマが「脚下照顧・・心を

かたちに」としましたが、自分自身を見つめること

によって、相手の思いを受け取れるような品格と人

間性あふれるロータリアンになりたいと思ってお

ります。 

  幹 事 報 告   

 1、理事会報告  

  審議事項   

  1号議案 前回議事録承認の件 承認されました。 

 

  2号議案 最終例会企画案承認の件  原案通り

承認されました。 

  ３号議案 ひまわりお帰りライブチケット販売

承認の件 野口会員の販売が認められ

ました。 

  ４号議案 ロータリー希望の風プロジェクト出

金の件  クラブより10万円を出金す

ることで承認されました。 

   これで、行田RCとしての累計額は60万円を完全

に突破しました。小菅部門長、確井委員長はじめ

皆様のご協力に感謝いたします。       

有り難うございました。 

 

 2，6月14日は白河との児童交流会 ふるさと自慢作

文発表会。例会扱いです。そのため来週12日は振

替休会です。 

 3，6月19日は、クラブフォーラムです。26日は昼間

はゴルフ委員会のゴルフコンペ、夜が最終例会で

す。 

 

以上宜しくお願い致します。 

 

   結婚・誕生祝    

 

結婚祝 

小松会員 

 

誕生祝 

大島会員 

おめでとうございます。 

 

 委 員 会 報 告    

 

雑誌委員会 

中島委員長 

「ﾛｰﾀﾘｰの友」  

読み処紹介 



 

持田会員 

白河との児童交流会

について 

 

 

 

野口会員 

ひまわりおかえりLive 

について 

 

 

 

  本 日 の 卓 話   

 

本日は、大谷純一会員による新入会員卓話です。 

 

   

【卓話内容は こちら をクリックして下さい。】 

 

大谷会員 ありがとうございました。 

 

 出 席 状 況 報 告  

 

橋本 一雄 

出席奨励・スマイル 

委員会委員 

 

 

  ニコニコ 報 告   

福島会長 今年度の最終理事会も無事に終わり

理事の皆様にはお世話になりました。

来週の白河・行田青少年交流会は例会

扱いですので会員の皆様のご出席を

お願い致します。 

大野幹事 大谷さん本日は卓話ありがとうござ

います。今年度最終月一ヶ月となりま

した。最後まで宜しくお願いします。 

大谷会員 つまらない話を聞いていただきあり

がとうございました。 

大久保会員 大谷会員ようこそ！ 

古沢会員 大谷会員卓話ありがとうございます。

福島年度、最後の理事会終わりまし

た。 

山本会員 大谷さん本日は御苦労さまです。 

小山会員 大谷会員卓話ありがとう。本音を聞か

せてください。期待しております。 

富田会員 大谷会員卓話ありがとうございまし

た。 

内山会員 大谷会員本日は卓話ありがとうござ

います。ロータリーを楽しんで下さ

い。 

小沢会員 大谷会員卓話ありがとうございます。

ゴルフの指導もお願いします。 

T 

A 

・ 正 会 員 数 

・ 85年規定承認者 

54名 

19名 

A ・ 理事会欠席承認者 0

名 P ・ 本 日 の 出 席 者 36名 

B ・ 各承認者の例会出席者   10名 

 

 

MU ・ 本日のメーキャップ者  3名 

本 日 の 出 席 率 ８５ ％ 

http://www.gyoda.rid2570.gr.jp/13-14/syuhou/pdf/2353-2.pdf


清水(義)会員 親睦旅行では大変お世話になりまし

た。柿田川ボランティア感銘致しまし

た、鎌倉も良かったです。すべて万全

で幹事さん御苦労様でした。 

中島会員 今日が自分にとって読み所紹介の最

後です。一年間お付き合い頂きありが

とうございました。 

永島会員 去る 6 月 1 日(日)荒川上流にある「川

の博物館」に見学に行きました。行田

市の地下水派井戸水の湧水がなぜ出

なくなったかの疑問が解決をいたし

ました。秩父乱開発による影響です。

セメント・砂利・砂が川底の岩盤まで

採取してしまったことであると話さ

れておりました。これも東京集中一極

主義によるものなのです。2020 年東

京オリンピックはいかにあるべきか

を考える必要があるのではないでし

ょうか。 

坂本会員 鴻巣カントリークラブ理事長杯 7位で

予選通過しました。8 月の日曜日決勝

です。 

蔭山会員 昨日、一昨日と行田 RC「あゆの会」

コンペに参加いたしました。幹事さん

御苦労さまでした。お陰で楽しくゴル

フができ、総合ベスグロになることが

できました。 

武井会員 二日間のゴルフとても楽しかったで

す。富田さん野口さん鈴木さんごくろ

ういただきましてありがとうござい

ました。 

持田会員 1R（ラウンド）バーディ 2 回初めての

経験でした。何でも初めては嬉しいも

のです。 

以下同文 

の方 

倉持会員、鈴木会員、岡田会員、柿沼

会員、関会員、南川会員、野口会員、鴨

田会員、境野会員、坂田会員、小池会

員、島崎会員、清水(治)会員、鈴木会

員、渡辺会員、小椋会員、橋本会員 

※ 本 日 の ニ コ ニ コ は 、 44,000 円 で し た 。     

ありがとうございました 

 

    点 鐘     

 

 

 

 

 

 

 

 


